
Siracusa.  Un  centro  studi
archimedeo al liceo Einaudi e
iniziative  per  il  Pi  Greco
Day
Una serie di iniziative per sottolineare l’importanza del Pi
Greco Day, con sport, flash mob, visite al tecnoparco, momenti
di  approfondimento  e  studio.  Le  ha  organizzate  il  liceo
Einaudi, con diversi momenti, a partire da domani, dalle 8.30
nel salone Borsellino di Palazzo Vermexio, con una conferenza
sul  tema  “Archimede:  matematico,  scienziato,  inventore”,
tenuta dallo studioso Umberto Di Marco. Sempre nella mattina,
“caccia  al  tesoro”  con  il  coinvolgimento  di  squadre  di
studenti che rispondendo a dei quesiti di matematica e scienze
posizionati lungo un percorso di 3,14 chilometri in Ortigia
potranno  accaparrarsi  delle  tessere  che  serviranno  per
completare  lo  “stomachion”  archimedeo.  Alla  Marina,
contemporaneamente,  si  effettueranno  la  ”mini  corsa”
archimedea di 3,14 chilometri e le gare di corsa veloce di 314
metri.
Lo stesso giorno, alcune classi visiteranno il tecnoparco e il
Teatro  Greco  mentre  altre  effettueranno  approfondimenti  su
scienza, arte e matematica archimedea con visioni di film e
costruzione dei solidi archimedee.L’”Einaudi Pi greco day” si
concluderà con un flash mob a Riva della Darsena accanto alla
statua in bronzo di Archimede. Durante la manifestazione la
dirigente  scolastica  dell’IIS  “L.  Einaudi”,  Teresella
Celesti,annuncerà ufficialmente la decisione di costituire un
centro  studi  archimedeo  (con  sede  nei  nuovi  locali  della
scuola, in contrada Pizzuta), mettendo a disposizione il know
how  della  scuola  per  diventare  punto  di  riferimento  per
ulteriori  approfondimenti  sul  grande  scienziato
siracusano.Parteciperanno  alle  diverse  iniziative  anche  il
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vicesindaco  Francesco  Italia  e  l’assessore  all’Istruzione
Roberta Boscarino.

Siracusa. Comuni, 20 milioni
per i cantieri di servizio:
"Via  libera"  della  Regione
anche per gli enti di culto
Circa 90 milioni di euro per i Comuni siciliani. Con tre
distinti decreti li ha stanziati l’assessorato regionale della
Famiglia, le Politiche Sociali e il Lavoro. Nel dettaglio, con
20 milioni di euro, si finanziano cantieri di servizio per i
comuni che non avevano potuto fruire dell’opportunità nel 2014
per esaurimento fondi. Altri cantieri di lavoro sono destinati
ai comuni con un numero di abitanti inferiori a 150.000, tra
cui  rientra,  dunque,  anche  Siracusa,  per  un  totale  di  50
milioni di euro. Cantieri di servizio anche per gli enti di
culto, anche in questo caso con uno stanziamento di 20 milioni
di  euro.  Soddisfazione  parziale  per  l’ex  presidente  della
commissione Bilancio dell’Ars, Vincenzo Vinciullo. “Nonostante
il ritardo con cui il CIPE ha provveduto ad approvare la norma
voluta dal Parlamento siciliano-commenta-
nonostante gli oltre 4 mesi con i quali la Gazzetta Ufficiale
ha pubblicato la Deliberazione del CIPE, finalmente giunge a
conclusione un percorso che mi ha visto assoluto protagonista
del  provvedimento,  da  relatore  e  il  presentatore  degli
emendamenti e il Presidente della Commissione che ha approvato
il provvedimento”.
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Valentina  Vezzali  a  Noto,
incontro  con  i  giovani  di
VolaLibro e una granita nel
centro storico
La campionessa di scherma Valentina Vezzali a Noto. Questa
mattina  ha  incontrato  nel  Salone  delle  Feste  di  Palazzo
Villadorata  gli  studenti,  nell’ambito  del  programma  di
VolaLibro. “Racconto la scherma- racconta Valentina Vezzali-
il modo in cui io l’ho vissuta. Parlo dell’importanza dello
sport nella vita, soprattutto dei più giovani. In Italia le
politiche  sportive  non  sono  tenute  nella  dovuta
considerazione, sono certamente deficitarie ed invece lo sport
è  davvero  una  fondamentale  scuola  di  vita”.  Nella  tarda
mattinata, il partecipato incontro con i giovani. Ma Valentina
Vezzali si è anche goduta il centro storico di Noto, gustando
una buona granita, baciata dal sole di queste ore.

Siracusa.  Via  del  Logoteta,
basole  divelte.  Gibilisco:
"Problema  acuito  nonostante
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le rassicurazioni"
“A distanza di quattro mesi, nessun intervento in via del
Logoteta”.  Motivo  di  rammarico  per  il  consigliere  di
circoscrizione Salvatore Gibilisco. L’esponente del quartiere
Ortigia punta l’indice contro l’amministrazione comunale che,
nonostante le garanzie fornite, non avrebbe ancora messo mano
a lavori risolutivi per il problema delle basole divelte.
“Avevo anche segnalato- prosegue Gibilisco- il cedimento del
tombino in cemento accanto alla lastra di ferro diventando un
serio pericolo di incolumità pubblica. Era il mese di novembre
2017”.  Secondo  le  previsioni  dell’amministrazione  comunale,
continua il consigliere di circoscrizione, lo scorso gennaio
la giunta sarebbe stata nelle condizioni di reperire fondi per
la manutenzione stradale. “Ma nulla- aggiunge Gibilisco- è
stato fatto. Questo crea anche un motivo di disturbo della
quiete dei residenti, visto che ad ogni passaggio di auto, il
rumore della lastra diventa assordante, soprattutto nelle ore
notturne”.  Al  sindaco,  Giancarlo  Garozzo,  il  consigliere
chiede  di  intervenire  per  risolvere  immediatamente  il
problema.

Siracusa.  Marciapiedi  di
Scala  Greca,  Sorbello:  "Mai
completati.  Dove  esistono,
pessima manutenzione"
“I marciapiedi di viale Scala Greca in condizioni di degrado,
mentre una parte resta irrealizzata nonostante il progetto sia
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pronto”. Torna su un tema che in passato è stato al centro
dell’attenzione il consigliere comunale di Progetto Siracusa
Salvo Sorbello, che ha rivolto all’amministrazione comunale
un’interrogazione urgente sul tema.
“Il  viale-ricorda  Sorbello-  rappresenta  una  delle  vie
d’ingresso alla nostra città ed è peraltro un’arteria molto
trafficata ed un vero e proprio biglietto da visita della
città.  Dopo  anni  di  impegno,  siamo  riusciti  a  realizzare
almeno una parte dei marciapiedi, mentre per l’altra parte,
fino al Belvedere di Targia, pur essendo pronto il progetto,
non è stata purtroppo valutata come una priorità”. Sorbello
chiede di conoscere i motivi per cui non si provvede nemmeno
alla manutenzione del verde, con”oleandri non più esistenti e
con il rivestimento in fase di distacco”.

SiracusaOltre2018,  parte  la
campagna elettorale di Fabio
Granata
SiracusaOltre2018,  il  progetto  politico  di  Fabio  Granata,
candidato sindaco del capoluogo, illustrato alla città. Questa
mattina,  convention  al  Multisala  Vasquez,  per  parlare
dell’idea di sviluppo del territorio che Granata ha elaborato
con il gruppo che lo sostiene. Corre da solo, lo ha detto e
ulteriormente ribadito oggi, senza alcun interesse a stringere
accordi politici con coalizioni o gruppi, al primo come al
secondo turno.
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Siracusa.  Pistola  giocattolo
in casa: la polizia sequestra
l'arma. Denunciato 35enne
Una  denuncia  e  il  sequestro  di  un’arma  giocattolo.  E’  il
bilancio dell’attività di controllo del territorio condotto
dagli uomini delle Volanti, mirato alla verifica, soprattutto,
del rispetto delle misure restrittive da parte di quanti sono
sottoposti a limitazioni della libertà personale. Gli agenti
hanno denunciato un uomo di 35 anni, per la violazione dei
domiciliari  cui  è  sottoposto.  Durante  una  perquisizione
domiciliare,  inoltre,  nell’ambito  del  medesimo  servizio,  i
poliziotti  hanno  rinvenuto  e  sequestrato  una  pistola
giocattolo  modello  revolver.

Scuola,  Landini  a  Siracusa:
"Troppe  parole  al  vento,
servono interventi concreti"
“Il mondo della scuola lasciato in balìa di se stesso. Tutti
concordi  nel  sostenerne  l’importanza  ma  nessun  intervento
concreto”.  Parole  chiare  quelle  pronunciate  da  Maurizio
Landini, segretario confederale della Cgil durante l’incontro
organizzato nei giorni scorsi nel capoluogo dalla Flc Cgil,
retta nel territorio dal segretario Paolo Italia. Un momento
di confronto in vista delle elezioni per il rinnovo delle rsu
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della scuola, alla presenza dei candidati. La scelta sarà
effettuata  con  le  votazioni  in  programma  il  17,  18  e  19
aprile. Un modo per fare il punto della situazione con gli
interventi del segretario generale Cgil di Siracusa, Roberto
Alosi, la segretaria regionale Flc, Graziamaria Pistorino e il
segretario  nazionale  Francesco  Sinopoli.  Sul  tappeto,  le
problematiche  legate  al  nuovo  contratto  nazionale,  siglato
dopo quasi un decennio dal precedente. Tra le osservazioni
emerse,  l’amarezza  per  come,  durante  l’ultima  campagna
elettorale  nazionale,  sia  stato  trascurato  il  tema  della
scuola, fuori dalle tematiche affrontate da tutte le forze
politiche.  “Ci  parlano  del  mondo  della  scuola  come  del
pilastro  della  società,  per  il  futuro  del  Paese-  ha
sottolineato  Landini-  Poi  nessuno  interviene  concretamente,
nessuno  fornisce  indicazioni”.  Il  2018,  in  base  a  quanto
emerso, sarà l’anno in cui la Cgil, con maggiore forza, darà
forza alle criticità del settore, evidenziata negli ultimi
anni,  dal  precariato  alle  infrastrutture  e  ai  metodi  di
aggiornamento professionale per i docenti delle scuole di ogni
ordine  e  grado.  Battaglie  che  saranno  affidate  ai  nuovi
rappresentanti sindacali che saranno eletti nella seconda metà
di aprile.

Siracusa. A fuoco l'auto di
un  57enne  in  via  Cassia:
indaga la polizia
Auto in fiamme in via Cassia. Si tratta di una Hunday Atos di
proprietà di un uomo di 57 anni. Il veicolo era parcheggiato
lungo la strada, nella zona della Mazzarrona. Una volta spento
il  rogo,  i  rilievi  condotti  non  hanno  consentito  di
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determinarne con certezza l’origine. Sul posto, gli uomini
della Volanti. Le indagini sono affidate proprio alla polizia.

Avola.  Furto  aggravato  in
concorso: un anno e 4 mesi in
carcere per un 21enne
Dovrà scontare la sua pena definitiva nel carcere di Cavadonna
per furto aggravato in concorso. L’ordine è stato eseguito
dagli  agenti  del  commissariato  di  Avola  in  base  a  quanto
emesso  dalla  Procura  della  Repubblica  per  i  Minorenni  di
Catania a carico di Paolo Stella, 21 anni, avolese. Il giovane
è stato condannato anche al pagamento di una multa pari a 400
euro.
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